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Presenti

Il Presidente , constatato clic il numero dei Consiglieri presenti è
legale, dichiara aperta la seduta.

Partecipa l'Onorevole Andrca Giarrizzo ed il Sindaco di Piazza
Anneri na.

Partccipano gli Assessori : Platania e Indovino.

Pattecipa il Segretario Comunale Dott. Picrpaolo Nicolosi.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarclla.-

12 ARCURIA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
14 SPERANZA GIUSEPPE
15 CAVALLARO MARIA GRAZIA

11 PROFETA GIUSEPPE

10 ALESSI ANTONIO

9 PECORA SARA

8 AUZZINO CARMELO

7 ARENA FABIO

6  ROCCAZZELLA FILIPPO

5  D'ANGELO FILIPPA

4  RUTA DEBORA

3 DRAIA' ROBERTO

2  SCOZZARELLA ENRICO

1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciannove, il giorno 29, del mese di luglio alle ore 17.00 e seguenti, nella solita
sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: Mozione -Atto di indirizzo sulle problematiche inerenti i lavoratori dei
.  Cantieri di Servizio (ex RMIV'pròt. ri 827Q. del 17-07-2019 presentata: dal
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Il Consigliere Roccazzelia da lettura della mozione in oggetto.

Esce l'Assessore Platania.

Interviene il Presidente richiamando anche al rispetto dei doveri.

Il Consigliere D'Angelo specifica di non aver nulla contro i lavoratori del reddito minimo , ma pensa

che ci sia un problema di vigilanza. Cita un regolamento ad hoc del Comune di Catenanuova.

" Prima di stabilizzare , bisogna che questi lavoratori si mettano a lavorare. Vorrei vedere i fogli di

presenza. Dichiaro di non votare la mozione"

Risponde il Consigliere Roccazzelia : " E' inutile fare polemiche su chi lavora e chi no ! Mai nessuno

ha parlato sul lavoro di altri e mai nessuno ha parlato di valorizzare i dipendenti del RMI. Qua dentro

tre quarti dei dipendenti non hanno mai fatto niente ".

Consigliere Alessi: " Ritengo che la mozione sia molto delicata e penso che tutti i lavoratori siano

nelle condizioni di lavorare" .

Chiede alcuni chiarimenti sulle modalità di assunzione / stabilizzazione dei lavoratori ex RMI.

II Segretario risponde tecnicamente al Consigliere Alessi.

Interviene il Sindaco, ripercorrendo le vicende che hanno interessato i lavoratori ex RMI.

"Come amministrazione, ci impegneremo a portare avanti la mozione presso gli organi competenti ".

Consigliere Draià : " Sono favorevole all'approvazione della mozione , ma penso sia necessario

stipulare un Regolamento che disciplini il lavoro degli ex RMI".

Intervengono il Consigliere D'Angelo ed il Sindaco.

Interviene il Consigliere Pecora che annuncia il voto favorevole alla mozione.

Consigliere Alessi : " Alla luce di quanto detto , anticipo il voto favorevole".

Consigliere D'Angelo : " Confermo quanto detto e lo rivendico, ma vista l'apertura sul Regolamento
anticipo voto favorevole".

Il Presidente, pone ai voti per alzata e seduta il punto n 6 all'ordine del giorno con il seguente
esito:

Presenti n 8 ; Favorevoli n 8

La proposta risulta approvata all'unanimità dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

Gruppo Consiliare " Valquarnera Bene Comune".
- Cantieri diservizio ( ex RMI) prot. n 8270 del 17-07-2019 presentata dal

OGGETTO : Mozione - Atto di indirizzo sulle problematiche inerenti i lavoratori dei



MOZIONE

o>

™OGGETTO: Atto di indirizzo sulle problematiche inerenti ì lavoratori dei
iCantieri di Servizio ( ex RMI)
8
ì
ZVisti i principi ispiratori della norma che introdussero il RMI (Dlgs 187 giugno 1998

|n. 237 e art. 47 e 49 della legge n. 449 del 23.12.1997) che individuarono ih pratica
oo
^uno strumento integrato di sostegno al reddito di ultima istanza, ovvero una misura, di

• iassistenza attiva sperimentale, che prevedeva una integrazione al reddito per le,

o"tepersone che, per qualunque ragione, si trovavano al di sotto delia soglia di povertà,

eattivando un progetto di reinserimento sociale incentrato, soprattutto sulla formazione

I
3e individuando, seppur in maniera sperimentale, una misura di contrasto alla povertà
^e
|e dell' esclusione sociale attraverso il sostegno delle condizioni economichée sociali
E
o

delle persone esposte al rischio della marginalità sociale ed impossibilitate a

provvedere per cause psichiche, fisiche e sociali al mantenimento proprio e dehfigli".

V art. 1 della legge regionale 5/2005( come modificato e integrato dal)' ari. 23

comma le 2 della L.R, 19/2005 che previde l'istituzione e la gestione diretta di

cantieri di servizio in favore di comuni della Sicilia destinatali della sperimentazione

Al Presidente del Consiglio
Geom. ScozzarellaEnrico

Al Segretario Generale
Nicolpsi Pierpaolp

UruppO " VALUUAKJSfc.KAhit.fMli UUMUNfc'
Roccazzella Filippo
Stefano Behtivegna



u^i ii-uuiLu uiiiiiiiiu uiiii^ciiiiipuiui ai spiisi uciuj^gs lo giugno ìyys n.z^/^ peri

quali il finanziamento era cessato alla data di approvazione dell legge n.5/2005

medesima..clic sanciva " per cantieri di servizio si intende un programma di lavoro

temporalmente definito utile a integrare e supportare la normale attività dei servizi

comunali in caso di interventi richiesti da situazioni straordinarie o non previste p nel

caso di necessarie integrazioni e aggiornamenti dei servizi per i quali 1'

organizzazione amministrativa del comune non sia adeguata.

Tenuto conto che [lavoratori di questi cantieri di servizio svolgono mansioni

essenziali in questo comune

o.   ,
|Essendo che il personale del RMI, oggi cantieri di servizio, sono là vera manòdopera

.s

5del comune di Valguarnera ,e che si trasforma in tutte le mansioni che gli vengono
(NIhi
Saffidate perle varie esigenze dell' ente, con retribuzioni inferiori a-quelle ohe

•^
^svolgono e che molte volte aspettano quel poco di stipendio , per quanto sopra
CNCO

Impegna
^^̂

1)11 Sindaco e l'Amministrazione Comunale a individuare e destinare delle risorse
<DQ.
g.finanziarie del nostro Ente, nella forma ANCHE dell' anticipazione anche di cassa,
(5

Eal fine di pagare tutte le mensilità, CON CADENZA MENSILE ,anche se questa
o

g,amministrazione ha sempre cercato le somme ogni mese con tante difficoltà^ come se
?• .

^questo personale, sia il personale di questo Comune, che prende lo stipendio con
e

ocadenza mensile,
o

2.di riconoscere anche le professionalità sviluppate in modo da valorizzare e tenere

in considerazioni le più importanti esperienzelavorative effettuate dalle unità

lavorative in questi anni

3.di chiedere con forza al Presidente della Regióne Siciliana, ali' Assessorato



regionale ueua ramigiia ueiie ruiuiciie- puciaii e uci i^avuiu ai uapiguij^jju ucuc xui^^

politiche presenti ali' ARS, che questo personale precario da più di 20 anni Venga

anche loro "STABILIZZATO"

Si chiede alla SV. Di incardinare la presente mozione al prossimo Consiglio

Comunale utile.

Valguarnera liII capogruppo

"VALGUARNERA BENE COMUNE"

fto Roccazzella Filippo

I



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 02/09/2019 per rimanervi quindici giorni
consecutivi (ari. 11, commaI,comemodificato dall'ari. 127, comma21, della 1.r. 17/04).
Valguarnera Caropepe

II Responsabile dell'Ufficio di SegreteriaIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: Dott. S. Bentivegna    F.to:Geom. E. ScozzarellaF.to:Dr. P. Nicolosi


